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第 1434回

こんにちは、まずは先週、突然欠席となり申し訳ございません。幹事、副会長には大変ご迷惑をおか
けいたしました。
帯広空港から長野県松本市へ直行便が飛ぶということで、それに乗って妻の実家がある長野へ行きま
した。そこで用意されていた次の行き先が富山でした。妻の実家の菩提寺は長野松代にあるんですが、
そこの檀家になる前 慶長年間 2年から 3年にかけて、加賀藩の領地だった富山より徳川に加勢するた
め真田藩松代へ派遣された一団の中に先祖がおり、そのまま富山へ帰ることなく松代に住み着いて現
在に至ってるということで、この度、四百数十年前先祖が暮らしていた土地の菩提寺へお参りをする
ということで富山まで行ってきました。数回に別れて派遣されたこの一団は日本海側、上杉の領地を
通るわけにもいかず、かと言って武田の領地を通ることもできず 厳冬期のアルプスを今の黒部アルペ
ンルートと同じようなところを通って富山から松代までたどり着いたそうです。すさまじい行軍だっ
たと思われます。　　
余談が長くなり申し訳ございません。さて行木委員
長の夢ノート委員会の話、皆さんお聞きいただけま
したでしょうか。今年度掲げられている「3 イヤー 
ローリングターゲット」と共通する活動となります。
皆さんの知恵を集め、醸成させ、これからの音更ロー
タリークラブの活動の礎 としていこうではありませ
んか。皆さんからの提案とご協力よろしくお願いし
ます。
いよいよ来週は小谷ガバナーをお迎えし、ガバナー
意見交換会がございます。この後幹事より説明がご
ざいます。明るくて建設的な交換会にしたいと思い
ますので、会員の皆様お互いに声を掛け合いご参加
くださいます様お願いいたします。

2024 年 8月 28 日
2024-25 年度「ロータリークラブテーマ」

例会日
創　立
会　長
副会長
幹　事

事務局・例会場

水曜日　12：30 ～ 13：30
平成 5年 10 月 19 日

中西 眞信
村瀬 正明
坂本 夕樹

河東郡音更町木野大通西 7丁目 1ハピオ木野 2F

起立：畠山 卓也 SAA　点鐘：中西 眞信会長　開会宣言：畠山 卓也 SAA

　会長挨拶　中西会長

会 長 挨 拶



会務報告～坂本 幹事

会務報告

ニコニコ献金　高島委員長
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　今日はしげ吉の弁当です。ありがとうございます。

畠山　会員

「ゴミの車が」今日納車しました。発注から今日にいたるまで２年かかりました。

坂本　会員

　リハーサル頑張りましょう。



例会案内

月曜日　<広尾ＲＣ：日高信金広尾支店２Ｆ>　<帯広南ＲＣ：北海道ホテル>
火曜日　<芽室ＲＣ：めむろーど２ＦセミナーホールⅡ>　<帯広東ＲＣ：帯広ワシントンホテル>
水曜日　<音更ＲＣ：ハピオ木野コミュニティーホール>　<帯広ＲＣ：ホテルノースランド帯広>　<上士幌ＲＣ：川村会館>
木曜日　<足寄ＲＣ：足寄銀河ホール>　<清水ＲＣ：清水町中央公民館>　<帯広西ＲＣ：北海道ホテル>
金曜日　<帯広北ＲＣ：ホテルノースランド帯広>
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